



Commerce

Un nouveau Cash Express à Saint-Auold ■

Un nouveau magasin Cash Express vient d'ouvrir ses portes à Saint-Auold. Il s'agit

de la 127^e boutique de l'enseigne d'achat-vente sur le territoire français, la 24^e dans la Région du Grand Est. Le nouveau point de vente a été aménagé sur une surface de 600 m² au 30, rue de la Piscine dans la zone de l'Agora. Les propriétaires des lieux, Christophe Deiana et Geoffrey Geronimus, sont deux amis entrepreneurs qui travaillent ensemble depuis 2013. Ils ont déjà à leur compte deux autres franchises Cash

Express à Sarreguemines et à Forbach. Le réseau, créé en 2001 par Roger Beille, propose aux clients l'achat et la vente de produits d'occasion. En 2016, il a pu réaliser plus de 9 millions opérations d'achat et de vente d'objets et son chiffre d'affaires global a dépassé les 85 millions d'euros. Les habitants de Saint-Auold peuvent profiter du nouveau magasin pour consommer de façon responsable et intelligente.